



消費税増税中止!!

家計がもたない！複数税率ややこしい！



9月2日、奈良市消費
 税廃止各界連絡会は大和
 西大寺駅で消費税増税反
 対の宣伝・署名行動を行
 い浜中達也、奈良民商会
 長 製菓 16人が参加
 しました。

浜中会長は、マイクを
 手に、私たちは直ちに
 国会で予算委員会を開い
 て徹底審議し、消費税中
 止を決断することを求め
 ています。あきらめるこ
 とはありません。世論の
 力で増税を中止させるこ
 とは可能です」と訴えま
 した。

電車に乗り降りする市
 民が次々と署名に協力。
 買い物帰りの女性は「8
 %になって家計が厳しく



なった、10%になったら、
 もたないわ」10%はや
 めてほしい」と話してい
 ました。また、持ち帰
 りは8%、店内飲食は10
 %の説明に「ややこし
 い！」と怒る人もありま
 した。この行動で23人分
 の署名が集まりました。

奈良民商ニュース

発行 奈良民主商工会
 奈良市大森西町13-16
 電話0742-33-7266
 FAX 0742-34-5826
 HP naramnsyo.jp

記帳会

【日時】
 9月18日(水)
 13:30
 【持ち物】
 領収書・帳簿
 筆記用具・電卓
 パソコン(お持
 ちの方)



絵手紙教室

手ぶらでお越し
 下さい。
 【日時】
 9月17日(火)
 10:00



コンビニ・美容室を応援しよう！大安寺支部が統一行動



切実な声寄せた オーナー訪ねよう

大安寺支部はアンケ
 トで切実な声を民商に寄
 せたコンビニオーナーや
 償却資産税で悩んでいる
 美容室を訪ねよう、と8
 月22日、統一行動をと
 りくみ、浜中達也支部長
 製菓、中村誠子さん
 電気工事から4人が参
 加しました。

改善求める声に 本部も時短試験へ

コンビニオーナーのY
 さんは訪問に応じ、24
 時間営業がすべての問題
 の根幹「FC契約の改
 善を本部に求めている」

今、本部は時短営業 試験導入の希望者を 募っている。申し込んで いるが、抽選で当たるか どうかわからない。しか も、1ヶ月だけ」と現状 を話しました。さらに、

「店舗だけでは経営が
 成り立たないため、2店
 舗を経営している」従
 業員を社会保険に入れる
 ためには3店舗が必要。
 現在、準備中」と話し、
 経営難を、若い力で懸命
 にカバーする姿勢を見せ
 ていました。浜中支部長
 が「民商は、コンビニの
 経営を応援しています。
 コンビニ問題を中小業者
 の立場で伝える商工新聞
 の購読をぜひ」と勧め
 たところ、Yさんは、

検討します」と応えま
 した。

高齢化や競争で 苦勞する美容室

続いて参加者たちは、
 美容室2店を訪問。1店
 目の女性店主は、所で



40年営業している。40年
 前に来てくれた若い人が
 高齢になり、足が遠のい
 ている。介護施設に入っ
 て仕事ができないか模索
 中です」と話しました。

2店目の女性店主は、
 マインでやっていた夫
 が亡くなり、今は私一人
 でやっている。周辺にいっ
 ぱい美容室ができて、競
 争がたいへん」と、現状
 の厳しさを話しました。

手ごたえ感じ 次もがんばろう

参加者たちは、夜に
 もかかわらず、快く対応
 してもらえ商への信頼を
 感じた」(浜中支部長)、
 たくさんお店があるの
 で、少しずつ回りましょ
 う」(中村さん)と、行
 動の手ごたえと次への意
 欲を語りました。

学習会・交流会を開催

14人が参加し

総会方針読み合わせ
疑問や意見出し合う

奈良民商は9月1日、事務所
で全商連第53回定期総会方針学
習会・交流会を開催しました。

午前中の学習会には14人が参
加。浜中達也会長（製菓 大安
寺支部）が「私たちの運動の
基礎は学習です。今日は運動の
指針である全商連方針を大いに
学びましょう」とあいさつし、
スタートしました。参加者たち
は総会方針を交代で読み上げ、
章ごとに区切って疑問や意見を
出し合って討論しました。

扇動罪って？」や 理美容



の社会保険加入の強化とは「
マイナンバーは義務化される
の？」などの疑問や、親会社
からの指示は増えるのに単価は
上がらない。適正単価の保障は
大切」回収が手形になり苦労
している。下請2法改正による
手形割引の親会社負担はぜひ実
現させたい」など、総会方針と
自らの商売との関わりも語られ、
コンビニの24時間営業には反
対。非正規労働者がますます増
え景気が悪化する」倉敷民商
弾圧事件で裁判の原状は？禰屋
さんの勝利をぜひかち取りたい」
などの意見も出されました。

みんなの発言で

深め有意義な学習会に

最後に浜中会長が 方針をみ
んなの発言で深めることができ、
有意義な学習会になりました」
と締めくくりました。

嶋守秀利副会長（デザイン
南支部）は 大企業の横暴に
ついて実際の体験が聞けた。学
習会を定期的にもつようにした
い」と話し、宇野達雄常任理事
（縫製 学園前支部）からは
民商の理念を勉強できた。す
ぐに実現しなくても思い続ける
ことが大事だと思えます」と感
想文が寄せられました。

おいしい！子どもたちの歓声ひびく

35人が流しそうめん・たこ焼を楽しむ



午後からは事務所1階
に会員、家族ら35人が集
い、にぎやかに交流会を
開催。流しそうめん、た
こ焼、婦人部のバザーを
楽しみました。

焼きたてはおいしい
ね」と大好評のたこ焼は
三輪由香さん 済美南支
部）と娘の杏奈さんが担
当。みなさんとワイワ
イガヤガヤと楽しくすご
せてよかったです」と話
していました。流しそ
うめんでは、浜中会長の
準備はいいかな？」の
掛け声に、子どもたちは
「いいとも！」と返し、
新開京子さん（造園 伏
見北支部）が湯がいた
そうめんを、川崎佳世婦
人部長（美容 済美南支
部）がテンポよく流し
ました。それを子どもた
ちは、上手にキャッチ。
流れるそうめんおいし
い！」と大喜びでした。
準備では、前日から三
輪昭三共済会会長（大工
済美南支部）が竹を
使って流しそうめんの台
を製作。婦人部は川崎部
長ら5人が集まり、バザー
商品の値段付けや材料を
刻むなど、奮闘しました。

9月の予定

日時	催事内容	場所
9月17日（火）10:00	絵手紙教室	民商3F
9月17日（火）13:30	婦人部世話人会	民商3F
9月18日（水）13:30	記帳会	民商5F
9月19日（木）17:30	集団健診（南支部）	おかたに病院
9月20日（金）19:00	共済会役員会	民商2F
9月22日（日）10:00	統一行動	民商2F
9月26日（木）13:30	全国業者婦人決起集会	東京・上野恩賜公園
9月26日（木）19:00	常任理事会	民商2F

